

Magazine

TEATRO
'La perseverancia'
despliega su talento
en Tarifa

TARIFA | El grupo de teatro ligado a la ONCE La Perseverancia pondrá en escena *Sálvese quien pueda*, con entrada libre, en el Teatro Alameda de Tarifa. El grupo algecireño pone en escena su último montaje, inspirado en la obra del dramaturgo Dario Fo, *Aquí no paga nadie*. Se trata de una versión libre de la popular obra del dramaturgo español que retrata situaciones vitales de plena actualidad.

COMUNICACIÓN **Galdón de artículos periodísticos de opinión**

Otorgan a Rafael Fenoy el premio José Luis Tobalina

Juanlu Reyes

ALGECIRAS | El sindicalista de CGT y colaborador de VIVA CAMPO DE GIBRALTAR Rafael Fenoy ha sido declarado ganador de la V edición del Premio José Luis Tobalina de artículos periodísticos.

El texto pertenece a la sección *La Última Columna* de este diario, en la que habitualmente aparecía el viernes y desde hoy podrán dis-

El sindicalista se impuso con un artículo publicado en 'La Última Columna' de VIVA CAMPO DE GIBRALTAR

frutar los miércoles. El artículo salió a la luz el pasado 11 de enero bajo el título de *Yo era entonces mi traje deshabitado*, y representaba a

la vez un homenaje al poeta Rafael Alberti y un alegato acerca de cómo defenderse ante la crisis.

Los finalistas fueron Antonio Manuel Rodríguez, por su artículo *Andalucía frente al espejo*, publicado en el diario Europa Sur; y Juan Carlos Martín Matilla, con su artículo *De la capilla del antiguo Asilo*, en la sección de Cartas al director de Europa Sur.

GALARDONES **Proyectos ganadores**

La comisión mixta de la UCA y Cepsa dan los premios Cátedra

El equipo formado por Juan José Rueda y Manuel Manzano y Yolanda Molina han sido los triunfadores

Por otra parte, Yolanda Molina resultó premiada por la iniciativa *Estudio de las capacidades cementantes de un residuo industrial*.

El Premio Cátedra Cepsa se concede a proyectos y trabajos fin de carrera, de investigación o publicaciones vinculadas a las líneas de interés de la Cátedra Cepsa de la UCA que tengan carácter innovador, tratamiento científico tecnológico y aplicabilidad.

SAN ROQUE | La Comisión Mixta de la Universidad de Cádiz y la compañía Cepsa, que gestiona la Refinería Gibraltar-San Roque en el Campo de Gibraltar, han entregado los premios Cátedra Cepsa.

La comisión premió, en primer lugar, al equipo formado por Juan José Rueda y Manuel Manzano por el proyecto titulado *Tratamiento multibarrera para la reutilización de aguas residuales oleosas. Aplicación real en aguas residuales de la Refinería Gibraltar-San Roque de Cepsa*.

Cátedra

Desde 2005, la UCA coordina la cátedra, que tiene un ámbito de actuación transversal entre las unidades de la institución académica y las de la empresa, y cuyo fundamento es servir de nexo para planificar, coordinar y supervisar las relaciones entre ambas entidades.

EVENTOS

El ministro de Justicia del Peñón, en una conferencia en Marrakech

MARRAKECH | El Ministro de Justicia de Gibraltar, Gilbert Licudi, asistió a la II Reunión del Foro Árabe sobre la Recuperación de Activos celebrada en Marrakech el pasado fin de semana. Durante su discurso, hizo referencia al cumplimiento, por parte del Peñón, de las normas internacionales de lucha contra el blanqueo, la financiación del terrorismo, la evasión fiscal y la corrupción.

LITERATURA



ESTEFANÍA GARCÍA PRESENTA SU NOVELA. El Centro Andaluz de Algeciras organizó ayer el acto de presentación de la novela *La Sangre de los Montorfanos*. La presentación de la autora y su obra corrieron a cargo del ex alcalde de Algeciras Patricio González; el presidente del Ateneo José Román, Juan Emilio Ríos Vera; y el presidente del Centro Andaluz en Algeciras, Antonio Peralta. Además, el acto contó con el acto musical de Antonio del Carmen y Manuel Báez, y coincidió con la presentación de la exposición de Toshi El Poeta de los Colores. **VIVA CG**



Momento de entrega de los galardones, el pasado viernes. **VIVA CG**

TEATRO

El 'Humor Platónico' de Malaje Solo, en el Juan Luis Galiardo

SAN ROQUE | La compañía Malaje Solo tiene previsto representar hoy, a las 10.00 y las 12.00 horas, en el teatro Juan Luis Galiardo, su obra *Humor Platónico*, en dos funciones dirigidas a alumnos de Educación Secundaria y Bachillerato. El dúo de cómicos andaluces dará la vuelta a los mitos griegos a través de esta divertida representación.

CULTOS **Comienza el curso de 'Aula Abierta'**

Conferencia dedicada a la Capilla de Europa

ALGECIRAS | El ciclo de conferencias Aula Abierta se pone de nuevo en marcha hoy, a las 19.00 horas, con una ponencia dedicada a la Capilla de Europa, que será impartida por Francisco López Muñoz. El acto tendrá lugar en el claustro del edificio La Caridad.

Durante la exposición se tratará sobre la historia del edificio religioso y su vincu-

lación con la ciudad, partiendo del momento histórico en el que tuvo lugar la destrucción de Algeciras, en 1379, hasta llegar a nuestros días.

Francisco López hablará sobre su primera ubicación, la construcción y las restauraciones a las que se ha sometido, así como de las imágenes, acontecimientos y hallazgos que tienen que ver con esta edificación.

EXPOSICIONES **De la mano de Diputación**

La muestra 'Capítulo a capítulo', en Los Barrios

LOS BARRIOS | La Diputación Provincial de Cádiz ha presentado en Los Barrios la exposición *Capítulo a capítulo*, integrada en el programa *Entre Libros*. Se trata de una muestra colectiva de artistas plásticos de la provincia en torno al libro, y abrirá el jueves día 31 en la Biblioteca Municipal *Cronista de la Villa de Los Barrios*, donde podrá visitarse de lunes a viernes, de

9.00 a 14.30 y de 17.00 a 21.00 horas, hasta el viernes 15 de noviembre.

Entre libros. *Exposiciones itinerantes en bibliotecas* es una actividad organizada por la Fundación Provincial de Cultura (FPC) de Diputación, que pretende llevar a las bibliotecas municipales muestras organizadas por la FPC que se completa con material didáctico.

MÚSICA **Recital de piano y violín**

Ángel y Adriana Zarzuela, juntos en un concierto

LA LÍNEA | La sala Cádiz del Palacio de Congresos acoge mañana, a las 20.30 horas, un nuevo concierto de música clásica organizado por la Sociedad Musical Linense Félix Enríquez, con la colaboración del Ayuntamiento y del Conservatorio Muñoz Molleda. En esta ocasión, será de piano y violín, a cargo de Ángel Zarzuela y su hija Adriana. Interpretarán obras de Beethoven, Vitali, Albéniz,

Ponce y Falla. Zarzuela, con independencia de una dilatada trayectoria como concertista internacional, fue profesor del Real Conservatorio de Música de Madrid y desde 1989 lo es del Victoria Eugenia de Granada. Adriana, por su parte, ha formado parte de la Joven Orquesta Sinfónica de Granada y de la de Andalucía. Actualmente, es concertino de la Orquesta de la Universidad de Granada.